

LA POPULATION IRAKIENNE, MARTYR DU CAPITAL

1944 : Les savants d'Hitler travaillaient au martyr, à coups de V1, de la population anglaise.

1998 : Les descendants des savants d'Hitler passés aux USA travaillent au martyr, à coups de missiles Tomahawk (descendant des V1), de la population irakienne.

Derrière le fascisme, derrière l'impérialisme, il y a le capitalisme qui martyrise des populations civiles. Pour la folie d'un führer, l'ambition personnelle d'un président, l'immoralité des savants, le bellicisme des militaires, l'égoïsme des classes bourgeoises des pays riches ? Pour tout ça et, par dessus tout, pour la rapacité du Capital assoiffé de domination mondiale.

Le capitaliste yankee qui assassine
et le capitaliste anglais qui lui prête main forte
et le capitaliste israélien qui approuve
et le capitaliste français qui essaie de ménager la chèvre et le chou
s'entendent pour humilier et dépouiller le travailleur irakien, palestinien, arabe... qui n'y peut mais.

« Ton pétrole n'est pas pour ton développement, dit le capitaliste. Il est pour le luxe des bourgeois des pays riches. Alors, ferme-la et retourne à la misère ! » En janvier 1991, comme aujourd'hui, le bourreau yankee s'écrie : « Bombardons-les pour les ramener à l'âge de pierre ! » Voilà 8 ans que la population civile irakienne, ses infrastructures de service détruites, subit les affres du sous-développement avec son cortège de morts enfantines.

Derrière un Clinton qui assassine, un Chirac et un Jospin qui tergiversent, il y a le capitalisme qui manipule des marionnettes politiques, toutes les marionnettes politiques de tous les Etats du monde. Que les politiques soient élus ne leur donne pas plus de légitimité : le droit de vote est un leurre destiné à déposséder les travailleurs de leur pouvoir. Il faut renverser tous ces polichinelles pour faire sa fête au Capital international.

**REPRENONS NOTRE AVENIR EN MAIN PAR LA MISE EN OEUVRE DE
L'ACTION DIRECTE ANARCHISTE-SYNDICALISTE. PLUS QUE JAMAIS, CONTRE
L'INTERNATIONALE DU FRIC ET DES CANONS, DRESSONS L'INTERNATIONALE
DES TRAVAILLEURS !**

Syndicat Intercorporatif de l'Hérault

✂

181298

Le Syndicat Intercorporatif de l'Hérault, adhérent à la Confédération Nationale du Travail, section française de l'Association Internationale des Travailleurs, est un syndicat révolutionnaire mettant en application les tactiques et finalité de l'anarchosyndicalisme.

Pour recevoir 2 n° gratuits de notre journal, écrire à **CNT-AIT - BP 1142 - 34008 MONTPELLIER CEDEX 1.**

Nom, prénom :

Secteur d'activité :

Adresse :